

Zählertausch in Gau-Bischofsheim

EWR Netz GmbH wechselt mechanische gegen digitale Stromzähler

Ab Montag, 4. November, werden in Gau-Bischofsheim mechanische Stromzähler gegen neue, digitale Zähler ausgetauscht. Den Wechsel der Zähler übernimmt die Firma enwas im Auftrag der EWR Netz GmbH.

Die gesetzliche Leitlinie für die Einführung der digitalen Zähler ist das, im September 2016 in Kraft getretene Messstellenbetriebsgesetz, das zur Digitalisierung der Energiewende beiträgt: Analoge Stromzähler, die sogenannten Ferraris-Zähler, sollen bis 2032 gegen neue, digitale Stromzähler ausgetauscht werden. Ziel ist es, die infrastrukturelle Grundlage für die Digitalisierung des Energiemarktes zu schaffen.

Terminvorschläge erhalten die Kunden schriftlich von der Firma enwas, die unter der Rufnummer 06352 7078444 oder unter kundenservice@enwas.de erreichbar ist.

Ihre Ansprechpartner:
EWR Aktiengesellschaft
Unternehmenskommunikation
Lutherring 5
67547 Worms

Stellv. Pressesprecherin: Kareen Kokert
Tel. 06241 848-468
Fax 06241 848-489
kommunikation@ewr.de